

～梅について学ぶ 学校・幼稚園～

6月に入り、今年度も地域の学校・幼稚園では梅についての学習が一斉に始まりました。ここでは中学校と幼稚園の様子をご紹介します。

6月3日(月)、衣笠中学校1年生の梅学習の授業が行われました。JA紀南三栖支所の豊原さんを講師にお招きし、梅についての講座を行っていただきました。生産量や各種統計情報、品種や効能、珍しいところでは田辺で梅栽培が何故盛んになったのかといったお話をさせていただきました。

講座の後には学校前の園地で梅採り体験を、続けて選果作業をさせていただいたほか、午後からはJA紀南総合選果場の見学をさせていただきました。18日(火)には田辺市梅振興室の指導の元、梅の加工体験授業を行いました。

同様に、三栖小学校は同月11日(火)に講座学習と収穫体験をさせていただきました。ご協力いただいた農家の皆さま、JA紀南の皆さま、お忙しい中、ご指導していただきありがとうございました。



今年は梅が不作ということでしたが、幼稚園でも、JAさんのご厚意で14日(金)にJA紀南三栖支所の宮崎さんや指導員さんといっしょに梅採り体験をさせていただきました。大切に育てている梅の採り方を教えていただいた後、ひとり1kg分の梅を採らせていただきました。

梅の手ざわり、香り、色、大きさなど、自分の手・目・鼻で感じとり、三栖ならではの体験をさせていただきました。ありがとうございました。

園に帰ってから、いただいた梅を洗い、みんなで「へた取り」に挑戦しました。一つ一つ丁寧に取り除き、後日ビンに入れました。今、おいしい梅ジュースになるようにと熟成するのを待っています。



三栖公民館だより

館長 岩本 元博 主事 山本 遼

事務所: 田辺市中三栖805番地 三栖コミュニティセンター内

TEL: (0739)34-0022

FAX: (0739)33-0836



目次

ページ

・町民ソフトボール大会のお知らせ 1

・城山台 子ども夏祭りのお知らせ 1

・三栖小学校の取組について 2

・親子リトミックについて 三栖婦人会 2

・☆ 幼稚園って楽しいよ ☆ (三栖幼稚園) 3

・梅について学ぶ 学校・幼稚園 4

移動図書館(7月の予定)

①7月12日(金)
13時15分～14時45分
三栖小学校
②7月23日(火)
10時20分～11時
三栖コミュニティセンター

■三栖公民館区統計情報
(令和6年5月末)
人口: 4,707 前月比: +15
世帯数: 1,934 前月比: +2

★ 第55回 町民ソフトボール大会

★ 場所: 衣笠中学校 日程: 8月14日(水)

町民ソフトボール大会を開催します。地域にお住まいの方もお盆に帰省する方も、皆さんで体を動かしませんか?

コロナ禍前から台風に泣かされ、コロナ禍が明けた去年からようやく再開のはずでしたが、再度の台風接近で中止するなど長らく開催できない状況が続いており、今年こそは天候に恵まれることを期待しています。

詳細につきましては、7月中頃に実施予定の体育委員会で協議・決定し、公民館だよりを通じてお知らせいたします。

また、ソフトバレーボール大会についても、10月に開催予定ですので、こちらも詳細が決まり次第、お知らせいたします。



★ 第11回城山台 子ども夏祭り

★ 場所: EH製菓 日程: 8月17日(土)17時

6月8日(土)、城山台集会所にて第11回城山台 子ども夏祭り開催に向けた夏祭り実行委員会が実施され、開催日時が8月17日(土)の17時開始に決定しました。

この夏祭りは、地域に住む子どもたちに楽しんでもらうことと、住民同士のつながりを強めることを目的としています。

子ども夏祭りでは、お祭りでごみ分別を徹底する取組のほか、紙容器の利用など環境に配慮した運営を行っていきます。

去年度の開催では大変多くの方が来られ、完売となる出店があるほどでした。今年も沢山の来場をお待ちしています。

城山台子ども夏祭り実行委員会は城山台町内会及び地域の企業・店舗さまの参加団体などによって組織されています。



【田辺市のホームページ(生涯学習課公民館係)では公民館だよりをカラーで閲覧することが可能です】

◆ 三栖小学校の取組について ◆

☆ 梅の収穫体験 ☆

6月11日(火)に3年生が梅の学習と収穫体験を行いました。まずは、JA紀南三栖支所の方による梅についての出前授業で、収穫量や種類、1年間のスケジュール等、詳しく教えていただきました。その後、JA近くの地域の方の梅畑で梅の収穫体験をさせていただきました。梅はきれいに色づき、とてもいい香りがしていました。梅学習をした児童は「三栖は梅が多いと知っていたけれど、よく知らなかったのができて良かった。」「うめの種類やとれる量について知って思っていたより多くてびっくりした。」と笑顔で話してくれました。また、収穫体験を終えて「初めて梅を収穫できて楽しかった。収穫した梅でジュースを作るのが楽しみだ。」と明るい表情で話してくれました。

さらにこの日は、JA紀南青年部様より、給食で出す梅や梅ドリンクをたくさん提供していただきました。皆でおいしくいただくと思います。ありがとうございました。



後日、収穫した梅でジュース作りを行いました。自分たちが収穫した梅で作る梅ジュースは特別感があるようで、子どもたちはまるでペットをかわいがるように大切に扱っていました。おいしくできるといいですね！

今回の梅の学習を通して、梅や地域について知るとともに、地域の一員であるという自覚も養っていったらと思います。

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



三栖×子育てママ・パパ 親子リトミックのお知らせ

ご好評いただいている親子リトミックを今月も開催します！

日 程：令和6年7月17日(水) 14時～

場 所：三栖コミュニティセンター 大集会室

講 師：高橋あいか先生

対 象：首のすわった0歳～未就園児のお子さん及びパパさん、ママさん

定 員：先着15組まで

参加費：1組500円（館区外から参加の場合+500円の実費負担となります）

申込み：三栖婦人会 担当 花村あゆみ 080-2105-9030

その他：当日、一緒に見守ってくれるボランティアさんも大募集中です！

おじいちゃんおばあちゃんも大歓迎です！

☆ 幼稚園って楽しいよ ☆

4歳・5歳になったら

三栖幼稚園へ！

※来年度の園児募集は、8月から行います。

☆ 自然とのふれあい ☆

幼稚園裏手にある田んぼへ、みんなでおたまじゃくし捕りに出かけました。溝にはたくさんのおたまじゃくしがいて、すくえばすくうだけおたまじゃくしが網の中に入ってきました。子どもたちは大喜びで園に持ち帰り、タライに入れて観察中です。

去年に引き続き、快く田んぼをお貸しくださった羽竹さま、ありがとうございました。この場を借りて、お礼を申し上げます。



☆ サッカー教室 ☆

サッカー協会の方々にお越しいただき、準備運動から簡単なゲームまで教えていただきました。サッカーを教えてもらえることを心待ちにしていた子どももいて、コツを覚えて楽しそうにボールを蹴ることができました。

指導してくださった方からは、挑戦することが大切だということや、お友達にぶつかってしまったら「ごめん。」と声をかけることなど気持ちの面で大切にすることも教えていただきました。これからも色々な遊びを通して、身体を動かす楽しさを味わってほしいと考えています。



三栖幼稚園からのお知らせ ☆未就園事業のお知らせです☆

今年も未就園事業を行っています。満3歳児からの事前登録制になります。

お申し込みは3日前までに三栖幼稚園(TEL34-0104)までよろしくお願い致します！

登録後、欠席される場合は幼稚園まで連絡をお願いします。

7月11日(木)

つくって遊ぼう 10:00~

昨年はお魚をつくって、みんなで釣りを楽しみました☆